

Licencias médicas

Resultados de sumarios en el gobierno se conocerán la próxima semana

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, señaló que la próxima semana se conocerá el avance de los 6.600 sumarios que se abrieron a funcionarios del gobierno central por el mal uso de licencias de médicas.

“En los próximos días se van a cumplir los 30 días de plazo que le dimos a los servicios públicos para informar el avance de los sumarios, entonces, cuando eso ocurra

—me parece que es la próxima semana— vamos a hacer el balance y los vamos a entregar públicamente”, afirmó.

La acción está concentrada específicamente en las 131 instituciones que componen el gobierno central, incluido los ministerios, dejando fuera a las empresas estatales y municipalidades, que tienen sus propios procedimientos.

Cooperativa